

La Plaza Vieja

A las cinco de la tarde de hoy, en el salón de actos del Palacio Municipal, se reunirá la directiva de la Asociación de Comerciantes de Mercaderes, Inquisidor y San Ignacio y del Conjunto de Asociaciones y Calles Comerciales, con el Alcalde doctor Raúl Menocal y los miembros de la Comisión de Monumentos, Edificios y Lugares Históricos Habaneros, para tratar de la reconstrucción de la denominada Plaza Vieja, ubicada entre las calles Muralla, Teniente Rey, Mercaderes y San Ignacio. Esta iniciativa es de la Asociación de Mercaderes, Inquisidor y San Ignacio, y tiene el apoyo de los propietarios y vecinos del lugar.

M. Julio 13/43

POB LA ESCUELA A CUBANA EN CUBA LIBRE